



[¿SERÁ?]

Sorpresas en Palacio

La precandidata única de Morena, **Claudia Sheinbaum**, visitó ayer **Palacio Nacional** y aunque trataron de negar su presencia, varios la vieron por ahí. La sorpresiva visita se dio luego de que Sheinbaum anunciara a su **equipo de precampaña** que incluye a un cercano a **Marcelo Ebrard** -el que sonríe a más de dos meses de no ganar- y nos comentan, hoy habrá más sorpresas. ¿Será?

Arropan jóvenes a Xóchitl

La precandidata presidencial de oposición, **Xóchitl Gálvez**, lanzó un llamado ante más de 2 mil jóvenes universitarios de la **Anáhuac** a romper la apatía electoral y les remarcó la importancia de ganar la mayoría en el **Congreso de la Unión**; ahí criticó a su contendiente de la 4T, **Sheinbaum**, quien dijo, no acudió ni a **Guerrero**, ni a la **Feria del Libro** porque se lo ordenaron desde la **Presidencia**. En contraste, al calificarse a sí misma como una mujer libre y autónoma, aseguró que ella visitó ambos lugares sin complicaciones. ¿Será?

Balconeada en San Lázaro

Parece que la comparecencia que tuvo ayer **Rosa Icela Rodríguez** ante diputados precipitará resultados, particularmente en la lucha contra la **extorsión** en todos sus tipos. Resulta que a la titular de la SSPC le reclamaron el aumento de este delito, conocido también como **derecho de piso** y argumentó que las detenciones se hacen y no solo por la **Guardia Nacional**, sino incluso por elementos municipales y estatales, pero por no ser **delito grave**, los infractores salen libres. Pues resulta que los legisladores necesitaban la **balconeadada** y más pronto que ayer mismo anunciaron que suscribieron una **iniciativa** para combatir las 50 modalidades de extorsión. Ya piden más comparecencias como esa. ¿Será?

Diputados ganan tiempo

Los diputados del **Congreso federal** optaron por una estrategia para ganar tiempo en el tema de la reducción de la **jornada laboral** de 48 a 40 horas. Así parece luego de que se determinara el regreso de la propuesta a la **Comisión de Puntos Constitucionales** para que se le agregaran las conclusiones del Parlamento Abierto que se llevó a cabo en torno a ese asunto; la realidad, dicen, es que los **legisladores** han recibido muchas presiones de varios frentes que se oponen a la aprobación de la reforma, mientras que varios grupos de **trabajadores** alistan una protesta hacia **San Lázaro** para tratar de que los legisladores voten el acuerdo. ¿Será?

Preparan voto

Si no sucede algo extraordinario, este miércoles el **Senado de la República** votará por la terna propuesta para ocupar la vacante que dejó **Arturo Zaldívar** en la **Suprema Corte de Justicia**. Aunque inicialmente se prevé el rechazo de **Lenia Batres**, **Bertha Alcalde** y **Estela Ríos**, hay quienes en la oposición proponen aceptar a alguna de las candidatas para no arriesgarse a que el presidente **López Obrador** designe directamente a un perfil más radical y allegado a la llamada **Cuarta Transformación**. ¿Será?